
政协委员于洪伟说，近年来，很多
家长望子成龙心切，加大了对孩子学

科课外辅导投入。经过调研，他发现
中小学教师有偿补课的原因是：社会
大环境的影响；升学考试制度的影响；
拜金主义思想的影响；以及受亲朋好
友之托的影响。

于洪伟委员认为，解决在职教师
有偿补课行为采取的措施有这么几点:
一是完善规章制度，严禁中小学教师
从事有偿补课办班；二是开展师德教
育，做好宣教，提高认识；三是强化收
费管理，实行收费公示制度，接受社会
各界的全面监督,同时加强中小学教辅
材料的管理，严把中小学教辅材料选
用关；四是建立督查机制，教育局领导
班子成员负责每月督查一次学校，机

关干部每月两次深入直属学校，发现
问题及时处理；五是实行廉政提示，在
每学期初和寒、暑假期间，都及时下发
治理教育乱收费、禁止教师有偿补课
办班廉政提示书，并要求全市各学校
层层签订责任状；六是加强监督检查，
建议每年至少 2个月为全市教育行风
和治理教育乱收费专项检查月，相关
责任部门组成联合检查组，对全市中
小学开学的收费、办班、补课等情况进
行专项检查，发现问题立即纠正整改；
七是加大惩戒问责，对教师的从教行
为实行师德师风“一票否决”制、责任
追究制和行政问责制。

政协委员于洪伟：

中小学教师违规补课办班当治理

治理教师违规补课 规范电动车管理

教育、交通成委员关注热点

近日，fe金典牙膏企业雪豹日化发布消息称，将在全国
范围启动以“好牙膏，中国创造”为主题的 fe牙膏微电影大
赛的招商海选。消息一出，业界哗然。

据悉，fe牙膏生产企业属高新技术企业。与复旦大学
“产学研”合作，研发成功的“fe金典生物酶牙膏”，推动了
牙膏产品的升级换代。“fe牙膏”应用与人体淋巴和唾液中
相同的生物酶，革命性超越了传统牙膏产品，更具有溶解有
害菌的细胞壁，美白牙齿，呵护口腔以及修复受损组织的独
特功效。2015年9月，成为行业内首个被认定的高新技术产
品。

雪豹日化为了宣传高新技术产品——“fe金典牙医牙
膏”，发起了 fe牙膏微电影大赛，要求参赛的微电影故事情
节与产品独特的功效和科学的机理相结合，以此彰显并喊出

“好牙膏，中国造，用了就知道”的最强音。
最近，fe金典牙医牙膏企业又联手新疆亚欧网开展“寻

找新疆最美笑脸”活动拉开帷幕，“fe金典牙医‘2016微笑
新疆’最美笑脸助你上头条”的评选活动有序进行。为了向
世界展现新疆各族人民最美的微笑，让新疆的微笑，感动世
界，新疆亚欧网在首页顶部设置了“新疆因你而美 寻找新
疆最美笑脸”的引入条，面向全疆征集最美笑脸。

fe牙膏微电影大赛注意事项：
1. 以《聚会囧事》和《接吻技巧》的“剧本梗概”为基

础挑选十家入围。入围者即可获得2万元启动资金；
2. 入围者将亲身体验免费提供的“fe牙膏和 fe口喷”；
3. 作品完成后评选出“一等奖”1名、“参与奖”9名；
4. 对于“一等奖”将出资20万元至50万元收购；
5. 对于“参与奖”，将每家另行支付1万元以资鼓励。
大赛详情和剧本，可登录 fe牙膏官网www.xb.cn或雪豹

官网www.xuebao.com.cn

fe金典“微电影大赛”和“新疆地区最美笑脸海选”正式启动

政协委员、著名律
师刘荣渊，在今年的政
协会议上，他提到最多
的就是公共安全方面的
话题，并提交了《逐步
规范低速电动车运行管
理的建议》。

刘荣渊委员说，目
前我市大街上的电动车
无规、无序、无惧，不
仅是隐患多多，已经是
事故多多。因为驾驶者
主体无归，无人管理，
所以电动车无序行驶，
横冲直撞。再者因为没
有强制保险，出现了事

故，便无从保障。依照
早就出台的《山东省低
速电动车管理办法》规
定，低速电动车的运行
由公安部门负责。邻近
的临沂市也已经将电动
车完全纳入正常的管
理，从车牌到驾证，包
括保险等，均管理健
全，城区道路交通井然
有序。

为此，刘荣渊委员
建议，我市应尽快开展
电动车的管理工作，并
建议由公安部门切实负
责，将电动车的运行环
节逐步纳入日常管理工
作范围；在政府主导
下，有计划、有步骤的
实施并开展电动车运行
管理事务；考虑利用枣
庄已经拥有“地方立法
权”的客观契机，通过
地方立法形式推进该项
工作。

政协委员刘荣渊：

建议规范电动车管理

民革组委员姚磊今
年提交了《关于加强基
层农村文化工作的建
议》、《优化利用社会资
源，引导扶持小微企
业》的两篇提案。

姚磊委员通过调查
了解到，当前基层农村
文化建设存在着思想认
识不到位、文化基础设
施建设滞后、文化建设
资金投入不足、文化队
伍人才匮乏等诸多问题。

他建议，在农村公
益文化事业方面，要构

建公共文化服务体系；
建设优秀传统文化传承
体系，大力加强文化保
护和利用；加快城乡文
化一体化发展；在农村
文化产业发展方面，要
加强文化产业的发展规
划，实施文化品牌带动
战略，加快文化产业重
点项目建设，推进文化
科技创新，扩大文化消
费，依法管理网吧。

此外，还要加强和
改进基层文化干部管理
工作，充实基层文化部
门工作力量，选好配齐
镇街、村（社区）文化
工作人员，加强基层文
化人才队伍建设。

同时，加强对文化
人才队伍建设的投入，
造就高素质文化人才队
伍，强化职业道德建设
和作风建设。

政协委员姚磊：

加强基层农村文化建设
教育组政协委员张纯峰，在本届

政协会议上提交了两篇提案，一篇为
《关于推进我市食品安全监管的建
议》，另一篇为《关于加大对城区非机
动车道和非机动车管理力度的建议》。

张纯峰说，俗话说“民以食为天”，
近年来，虽然我市政府及相关部门，对
食品安全工作付出了很多艰辛的努

力，但食品安全的现状仍不容乐观。
为此，他建议从四个方面进行强化。

各职能部门从农产品种养殖开
始，努力实现食品每一个环节的“无缝
隙”、“不间断”监控，通过食安办抓协
调、农业部门抓田头、质监部门抓加
工、食药监抓案头、商务部门抓流通、
工商部门抓销售等一系列过程，在每
个环节上建立起安全屏障；二要大力
倡导食品业的规模化、标准化生产、销
售，鼓励食品连锁企业的扩张发展，通
过政策优惠、资金扶持等多种方式支
持他们占有市场；三要建立包括食品
全过程检测、食品安全风险态势评估、
食品应急处置等体系内容的监测预警
系统，形成食品安全检测技术与信息
技术、网络通讯等先进技术信息的共
享平台及其中辐射全市的食品检测数
据信息服务中心，实时掌握全市食品
安全动态，定期向社会发布食品安全
数据信息及其消费预警与消费指南；

四要在组织机制上进一步健全，实现
全市食品监管的“全覆盖”；要在监管
专业队伍和监测手段上进一步强化，
在监管经费上有保障，在人力、物力、
财力上适应食品安全监管监控的要
求。

在《关于加大对城区非机动车道
和非机动车管理力度的建议》中，张
纯峰委员建议，相关部门加大对我市
城区的交通管理，让车辆和行人各行
其道。在已安装的中间隔离带开口处
增设减速带和醒目的警示标志，将有
些中间隔离带开口处与非机动车道之
间的绿化花坛进行适当的处理，加大
对非机动车道的管理，确保非机动车
通行顺畅，对非机动车采取管理与处
罚并重的方式，加强对非机动车车主
的宣传、教育、引导。尤其是三轮、
四轮电动汽车，要到交警队挂牌后才
能上路。

政协委员张纯峰：

推进食品安全监管 加大非机动车道及车辆管理

在市政协九届五次会议上，政协
委员甘露向大会提交了《关于引导百
姓创业，将枣庄辣子鸡做成大产业的
建议》。

甘露说，实践证明，一座旅游名城

不抵一道名菜的传播影响久远。像重
庆火锅、兰州拉面的年产值都在数十
超百上千亿元，枣庄辣子鸡的特色和
优势与上述品牌比较毫不逊色。

甘露委员建议，由市政府制定出
台“枣庄辣子鸡产业发展规划”，由市
商务局牵头，逐步逐项抓落实，首先在
高速铁路、公路、城市入口处树立鸡文
化雕塑，形成城市名片；利用中国辣子
鸡之乡的品牌，确定每年农历七月份
为辣子鸡月，连续举办辣子鸡文化节，
直至将枣庄辣子鸡烹调技术办成全国
性赛事；利用“枣庄辣子鸡”商标，支持
鼓励相关企业举办枣庄辣子鸡形象
店，规范发展，并推广加盟连锁；建立
枣庄辣子鸡产业发展研发基金，由市

烹饪餐饮业协会提供人才、技术、文化
支撑；各区（市）要建立确定枣庄辣子
鸡美食街区，引导来枣庄旅游的团队，
将枣庄辣子鸡美食文化作为必须的旅
游体验过程；建立辣子鸡原料供应基
地。打造以辣子鸡为龙头，关连产业
共同发展，集种植、养殖、加工、配送、
旅游、文化为一体的绿色生态产业链，
成为我市亮点产业和新的经济增长
点；适时在台儿庄古城建立枣庄鸡民
俗文化博物馆，并开发以“大公鸡”为
原型的多材质、多形象的系列旅游产
品；将枣庄辣子鸡烹调技艺申报为山
东省非物质文化遗产项目；通过互联
网售卖到全国，让流动的枣庄文化渗
透进千家万户。

政协委员甘露：

将枣庄辣子鸡做大做强

在市政协九届五次会议上，许多政协委员就交通、教育、食品安全监管等诸多老百姓

所关心的热点问题积极建言献策，希望能通过自己的努力，为加快建设自然生态宜居宜

业新枣庄，谱写全市人民美好生活新篇章做出自己应有的贡献。
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